Los tres poderes



## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



LEY DEL INFONAVIT: PAN-PRI, FRENTE OPOSITOR CONTRA EL ATRACO AL AHORRO DE TRABAJADORES, 2.4 BDP; SAN LÁZARO: PRÓXIMO SÁBADO, MORENA, ALISTA ESA REFORMA

Cual adelantó el coordinador parlamentario del grupo mayor en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, próximo sábado, Morena y satélites, alistan el arranque de la discusión al asunto de la reforma al Infonavit, en el pleno.

El fondo del asunto, inminente traspaso del ahorro de trabajadores en la Subcuenta Vivienda, al gobierno federal, quien los manejará a través de una constructora, quien será el ente para edificar casas.

Desde esta semana, aunque el asunto aún no llega a tribuna en Cámara de Diputados, ya se discute, al menos en la oposición.

Ayer, senadores y diputados del Partido Acción Nacional, hicieron protesta en la explanada del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda, para denunciar formas ocultas de esa reforma y el destino de aquellos recursos, producto del ahorro de toda su vida laboral, que aportaron los trabajadores.

Desde allí, el diputado José Elías Lixa Abimerhi, señaló que inician una batalla que va seguir hasta la sesión que se va a realizar el próximo sábado en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66.

-"Logramos parar en diciembre esta reforma y se sacó el compromiso de que existieran Parlamentos abiertos y nuevamente Morena mintió y simuló, maquilló una iniciativa jy no escuchó absolutamente a nadie!", expuso en el mitin.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/01/2025

OPINIÓN



Si alguna reforma, añadió, significa un golpe a las familias mexicanas, es la reforma del gobierno de Morena, en el Infonavit, "que se quiere robar el ahorro de todas las familias de México".

- -"Si alguna reforma quiere quitarle, en términos de atraco y de asalto a los trabajadores de México, es esta reforma que se está llevándose el ahorro para la vivienda de los trabajadores", acusa el panista yucateco.
- -"Si alguna reforma es una mentira, es un engaño y es un desfalco a las familias mexicanas, es la que el director del Infonavit pretende, después de quebrar Pemex, para ahora llevarse recursos de nuestras familias y trabajadoras y trabajadores de México", puntualiza el coordinador parlamentario.

Sin ambages, alerta a los trabajadores de que el gobierno no solo malgasta su dinero, sus ahorros, sino se roba los ahorros de su familia, el futuro de sus hijos y las viviendas para lo que tanto esfuerzo dedicaron en sus años laborales.

El joven legislador, buen tribuno y combativo en su quehacer parlamentario, resalta que el PAN propone nuevos esquemas para adquirir vivienda, para trabajadores que no están inscritos en el IMSS -los que más requieren vivienda-, puedan acceder a ella, a través de un apoyo del Infonavit.

- -"Nosotros pedimos que regresen los subsidios para los trabajadores y que bajen las tasas de interés. Nosotros queremos que bajen las tasas de interés; que existan esquemas para vigilar en qué se gasta el dinero del gobierno y que no sigan las corruptelas entre los miembros de Morena, que nada más se quieren repartir el dinero", ofrece el diputado panista.
- -"Aquí está la resistencia de Acción Nacional y este sábado, iniciaremos con el debate y con argumentos, desnudaremos la desvergüenza de Morena, que tiene vocación de corruptos, que tienen vocación de rateros y que no debemos permitir que se roben el dinero de los trabajadores y el futuro de las familias mexicanas".

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/01/2025

**OPINIÓN** 



-"¡Por supuesto!, que en Acción Nacional estamos a favor de que se brinde vivienda social digna a los trabajadores", coincidió su correligionaria y homóloga en la colegisladora, María Guadalupe Murguía Gutiérrez.

-"Pero no queremos que para cumplir con ese deber constitucional, el gobierno pretenda robarse el ahorro de los trabajadores de tantos años y que sea el recurso que arriesguen para realizar sus labores en el Infonavit", advierte.

Acusa que 2.4 billones de pesos, están en riesgo de que los pierdan los trabajadores, porque "este gobierno, ha demostrado que es muy mal administrador" y el día que quieran hacerlo efectivo, "¡ya se lo gastaron!".

-"Y también pedimos transparencia, paridad en los órganos del Infonavit, porque el gobierno pretende controlar el organismo para tomar decisiones por sí solo, acaparar las mayorías para no tener que rendir cuentas cuando se roben el dinero de los trabajadores", expone, en tono virulento, la senadora panista.

Tono en el que expresó su voz, la también senadora y secretaria General del CEN del PAN, Michel González Márquez:

-"Porque lo que hoy está en juego, no solo es el dinero de la gente, de los trabajadores, sino los sueños de millones de personas que trabajan día a día, para tener un hogar digno. Y aunque diga el gobierno federal y su partido que esto solo es una reforma a la Ley del Infonavit, esto realmente es un atraco a plena luz del día, con todo el descaro del mundo y sin vergüenza alguna".

-"Eso es lo que precisamente quiere hacer Morena, robarse tus ahorros. Son 2.4 billones de pesos en la Subcuenta de Vivienda del Infonavit y que esto es el resultado de trabajo arduo, de sacrificio, de millones de personas. ¡Eso es lo que tiene la camarilla de Morena en la mira!", expone.

Tajante, el señalamiento que hace la senadora panista:

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

28/01/2025

**OPINIÓN** 



-"Porque ese dinero, ¡fíjense!, ese dinero no es ni del gobierno federal, ni tampoco de los patrones. Ese dinero le pertenece a las y los trabajadores de México y sus familias. Eso es lo que les descuentan quincena tras quincena para que tengan su propia casa".

-"Y por eso lo decimos fuerte y claro: los ahorros de las familias mexicanas, son sagrados. Y si Morena viene a robárselos, con nosotros se van a topar. Y a eso estamos aquí, jen pie de lucha para defender lo justo!".

El mitin que organizó el PAN en la sede del Infonavit, fue paralelo al que hicieron Comités Directivos Estatales en los 32 estados de la República: contra la reforma al Infonavit y proteger ahorros de los trabajadores.

No dudamos que, de vivir, don Fidel Velázquez, cual líder de la CTM, sería el primero en organizar protestas para detener ese atraco a los ahorros de los agremiados, en el Infonavit, en la Subcuenta Vivienda, descuentos que, semana tras semana, quincena tras quincena, aplican a los trabajadores, que están inscritos en el IMSS.

Recursos por 2.4 bdp, alerta el dirigente panista, Jorge Romero Herrera, el gobierno que es un mal administrador, ahora ya necesita ir por los ahorros de los trabajadores.

- -"Ahora este gobierno, quiere robarte los recursos", advierte el panista, en palabras que dirige a millones de trabajadores del país, desde el mitin en la sede de la Institución que fundó el presidente Luis Echeverría Álvarez.
- -"Y ahora qué es lo que pretende este gobierno, Ahora el gobierno pretende quitarte tu dinero de ese fondo, para que el gobierno se ponga a construir y sólo les puedas comprar al gobierno. Y si el gobierno quiere construir a 100 kilómetros de aquí, esa es la opción que tú, vas a tener", agrega, en virtual mensaje que dirige a los trabajadores.
- -"Así es que hoy estamos Acción Nacional para decirle a los legisladores de Morena y de este gobierno, el que se impone, el que no escucha, que Acción Nacional va a dar la lucha, porque no vamos a permitir que se metan con tu

Los <mark>tres</mark> poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/01/2025

OPINIÓN



dinero, el dinero de los trabajadores de este país", ofrece a los mexicanos que, con su mano de obra que prestaron en la empresa que los inscribió en el Infonavit, y están a punto de perder sus ahorros que les descontaron, aportarlos al Infonavit, para una vivienda a futuro.

Puyante, el mensaje que hizo el dirigente panista, a los trabajadores que cotizan en el IMSS, en el Infonavit:

-"A ti, ya te preguntaron si pueden disponer de tu dinero, así como se lo preguntaron a las miles de personas a las que por el simple hecho de tener más de 65 años, les quitaron sus Afores, porque les quitaron sus afores, hace casi un año", fue el mensaje de Jorge Romero Herrera a los trabajadores del país, desde la sede del Infonavit, en CDMX.

Más virulento, fue el cierre de su intervención, con alusión al pasado reciente, en el contexto del virtual decomiso de ahorros de los trabajadores en el Infonavit para incorporarlos a la constructora oficial, que edificará casas que ofrecerá el Instituto:

-"Ya sabemos qué pasa ahora con un gobierno que quiere construir; ya sabemos qué pasó cuando construyó una refinería, ¿qué pasó?, una gota no ha refinado. Ya sabemos qué pasó cuando quiso construir un aeropuerto, apenas aterrizan un par de aviones; ya sabemos qué pasa cuando quiere ser administrador, ese par de aviones son de Mexicana y ahora ya sólo va a aterrizar uno".

En el mismo asunto de reforma al Infonavit, diputada del PRI, Xitlalic Ceja García, fue más virulenta, en alusión a Morena y satélites del PT-Verde:

- -"Primero, se apropiaron de recursos de las Afores y cuentas inactivas de ahorros de los mexicanos y ahora se quieren adjudicar recursos de las Subcuentas del Infonavit para que el gobierno de la 4T siga financiando sus tropelías".
- -"Ya no les alcanza el Presupuesto que aprobamos cada año en la Cámara de Diputados, ahora quien administrar los ahorros de vivienda de los

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/01/2025

OPINIÓN



trabajadores para financiar proyectos que no tienen pies, ni cabeza", critica la diputada poblana.

Que los mexicanos sepan, acusa, que Morena busca aprobar la reforma del Infonavit, para embolsarse 2.4 bdp de las Subcuentas de Vivienda del Infonavit.

De concretarse la reforma, expone, se desmantela el objetivo de una de las instituciones de seguridad social en el Estado mexicano y coincide con el PAN, en el sentido de que el gobierno quiere recursos para gastar sin límite, en ocurrencias que lejos de generar bienestar, generan desigualdad.

## Sin ambages, advierte:

-"Fieles a su estilo, Morena y sus aliados, buscan aprobar en fast tracik y en pleno sabadazo, el 1 de febrero (próximo), la reforma al Infonavit, para consolidar expropiación de recursos de las Subcuentas de Vivienda de las y los trabajadores para adquisición de su casa".

¡No a la reforma del Infonavit que busca aprobar Morena y sus aliados!, arenga la representante popular de Puebla.

## **EN EL CHACALEO**

¡Traidor a la patria!, llama el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna, al coordinador parlamentario del PRI, Rubén Ignacio Moreira Valdez... ¡Matraquero!, le vuelve a replicar el priista de Coahuila, cual ayer, llamó así, al presidente en la mesa directiva... Consecuencias de exacerbada retórica de alguna miembros de la clase política de Morena, con la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, en el contexto de la nueva administración en Estados Unidos y las amenazas y Decretos que hace y firmó Donald Trump, de la cual, los contrarios, no quieren ser parte... Prudencia, oficio y sensibilidad, además de no vivir el momento, aconsejamos a los interlocutores de esas discrepancias en Cámara de Diputados... Hay adversarios, contrarios y aversiones en el sagrado oficio de la política, sí, pero no enemigos... Además, reiteramos, donde anden, siempre deben dejar amigos, porque no sabemos

Los tres poderes

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

28/01/2025

OPINIÓN



cuándo se nos ofrece o se les ofrece, situación en la que no hay que vivir el momento, repetimos, porque, jnada es para siempre!, ni la victoria política, ni la derrota... ¡Cuidado!... ¡Híjole!. El montaje de proceso electoral judicial, es un auténtico cochinero y batidillo en el que todos sus promoventes, son responsables y en lo que deben preocuparse y ocuparse, es en ofrecer la paz y seguridad pública de la nación, que es el reclamo urgente que hacen en toda la geografía nacional... Lo que mal empieza, mal acaba, lo saben... Así va ese asunto, hasta el momento, cual aportación que hace a este modesto espacio, hombre de leyes, bagaje, visión de Estado, leal, institucional, oficio, sensibilidad: "el Poder Judicial, integró su Comité de Evaluación para que seleccionara (del total de aspirantes que se registraran para competir por los cargos en disputa: jueces, magistrados y ministros), a los más aptos, para que fueran candidatos para competir por esos cargos. Pero esos miembros del Comité de Evaluación del Poder Judicial, sí aceptaron la suspensión que emitió un juez de Distrito y suspendieron el procedimiento, El TEPJF, (sin tener facultades para ello, porque es una autoridad judicial electoral y no de Amparo), decidió revocar la suspensión del juez y ordenó al Comité, continuar el procedimiento y no atender la suspensión. El Comité se negó a ello y entonces, el TEPJF (en el colmo de atribuciones que no tiene), ordenó al Senado que, entonces, ellos, eligieran a los aspirantes (de entre los registrados), pero ¡por insaculación!. Ante tanto atropello, los miembros del Comité

Evaluación, decidieron renunciar todos, en colectivo, a las 7:09 de la tarde (de ayer)"... Prestos y dispuestos, en el Senado, el presidente en mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, adelantó que, ello, será el próximo viernes, en el salón de sesiones, luego de una reunión en Junta de Coordinación Política que preside el senador Adán Augusto López Hernández... El PAN, no apoya esa insaculación, ni el MC... Esta es la posición del MC en el Senado: "la reciente resolución del Tribunal Electoral profundiza la crisis constitucional, al ignorar múltiples mandatos judiciales que exigen detener este cuestionable procedimiento de elección de juzgadores. Esta decisión amplia la cadena de ilegalidades en la implementación de la

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/01/2025

**OPINIÓN** 



reforma"... "La bancada naranja en el Senado de la República, exhorta a los partidos del régimen, a detener esta simulación que socava nuestra democracia. Es imperativo, respetar el Estado de derecho y los principios constitucionales para garantizar un sistema judicial imparcial y efectivo"... ¡Zas!... Contundente, la crítica del grupo parlamentario que coordina el senador Clemente Castañeda Hoeflich... Por su parte, la bancada del PAN en el Senado, posiciona: "sin la determinación final de la Suprema Corte, la suspensión emitida se encuentra vigente y, por tanto, cualquier acto que la contradiga, constituye un desacato judicial que no será avalado por el GPPAN"... "Como consecuencia de la decisión del Senado, interpondrá incidentes de incumplimiento de las suspensiones y valorará la interposición de nuevos juicios de amparo, para combatir la clara invasión competencial que pretende materializarse desde el Poder Legislativo"... ¡Caramba!... Senadores panistas, realizan reunión plenaria, pasado mañana, en Aguascalientes... ¿Quién será el nuevo coordinador parlamentario? ¿Ratifican a la senadora María Guadalupe Murguía Gutiérrez?... En el asunto del Infonavit, esto fue lo que perfiló el diputado Ricardo Monreal Ávila, para la primera sesión de Cámara que lleven a cabo nuestros representantes populares en

San Lázaro, luego de instalarse el segundo periodo ordinario de sesiones del primer año de ejercicio en LXVI Legislatura: "vamos a arrancar, como ya lo saben, el primer día, con la deliberación de la Ley del Infonavit y su probable aprobación ese día"... Por lo que dijo el político de Zacatecas, a lo mejor y el asunto, se deja para mejor ocasión... Previo a la sesión de Congreso General, próximo sábado 1 de febrero, 11:00 horas, igual y alguna señal en ese sentido, sale de Palacio Nacional o del ingeniero Carlos Slim... De algún órgano de gobierno o del sector tripartista en el Infonavit... ¿De alguna dirigencia sindical? JaJaJaJaJaJaJaJaJaJa, ¡nooo!, esos cuates sólo agachan la cabeza al poder en turno y rezan el clásico: "¡Sí, señora Presidenta!"... Únicamente les interesan posiciones políticas, de representación popular y el manejo y plusvalía de las cuotas que recogen de los trabajadores... Nuestro

Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com...

PÁGINA PERIÓDICO

Los tres poderes

**FECHA** 

28/01/2025

**SECCIÓN** 

**OPINIÓN** 



Nuestro Sitio... <a href="https://los3poderes.com/">https://los3poderes.com/</a>... Medios Alternos... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... X: @JuanLopezMiguel...



Ciudad de México, a 27 de enero de 2025.

Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación:

Por medio de este escrito, presentamos nuestra renuncia con carácter inmediato e irrevocable al Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación. Lo anterior debido a la imposibilidad jurídica de continuar con el proceso que fue encomendado a este cuerpo colegiado.

Aceptamos el cargo de integrantes del Comité con la convicción de que éste podría constituir un espacio importante para garantizar la llegada de perfiles profesionales al proceso de elección, derivado de la reforma constitucional al Poder Judicial. A partir de la instalación del Comité se inició una fuerte agenda de actividades, dirigida a seleccionar a los mejores perfiles, atendiendo en todo momento las distintas decisiones jurisdiccionales.

No tenemos sino palabras de agradecimiento para las y los ministros, así como para el equipo de apoyo por su comprometida labor durante estas semanas.

Hoy percibimos inviable la tarea constitucional que nos fue encomendada. Agradecemos la oportunidad de haber participado en este ejercicio y reiteramos nuestro compromiso por continuar trabajando por los derechos humanas la democracia y el Estado Constitucional de Derecho.

Hortencia Maria Emilia Molina de la Puente

Luis Enrique Pereda Trejo